
 

 

ATA DA 546ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 13 de 

junho de 2023: 

 

Participaram da reunião o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a Diretora 

Administrativa, Karina Damião Hirano, a Diretora de Investimentos, Francislene 

Nascimento, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, e a 

Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira Costa.  

O Diretor-Presidente comentou sobre o recebimento da Nota Técnica Nº 

558/2023/PREVIC, que trata da análise do processo de alteração do 

regulamento do plano de benefícios PREVCOM RO submetido à 

Superintendência Nacional de Previdência Complementar – Previc pela 

Entidade. Dado que a autarquia federal recomendou a revisão de redação de 

alguns dispositivos, a SP-PREVCOM deverá analisar para dar continuidade ao 

processo de alteração. A Diretora de Seguridade, ARPB da SP-PREVCOM, 

informou que já iniciou a análise das recomendações. 

Na sequência, a Diretora informou que até o dia 15.06 deverá concluir a 

arrecadação mensal de contribuições aos planos de benefícios administrados 

pela Entidade.  

A Diretora Administrativa, Karina Damião Hirano, informou que o arquivo 

correspondente aos Balancetes Contábeis, relativos ao mês de abril de 2023, 

foram postados na plataforma STA-PREVIC no dia 06.06, regularizando a 

obrigação junto à autarquia federal. A Diretora comentou que os funcionários 

da SP-PREVCOM estão com dificuldade para acessar os sistemas 

informatizados da Previc nos últimos dias, como STA, SEI e CadPREVIC, 

todos eles apresentando erro ou inconsistência no acesso. A Entidade deverá 



contatar a Previc para entender o problema e assim não prejudicar o 

cumprimento das obrigações mensais por parte da Fundação.  

Logo após, a Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de 

Oliveira Costa, comentou sobre a necessidade de retomada da discussão do 

planejamento estratégico da SPPREVCOM. O tema deverá ser apresentado 

aos diretores para discussão e novas definições na próxima semana.  

 


